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CYRILLE

PRÉNOM           

DAVAL CLOTHILDE



ADMINISTRATIF

Introduction par le président Cyrille VINCENT

Considérons cette réunion de mi saison comme une réunion « point d’étape »,
nous n’avons pas de décision à prendre, il y aura très peu d’informations
descendantes, mais plutôt des remontées « terrain » et des échanges.

Point compta

La balance entrées-sorties montre pour le moment un déficit de 6 000€,
mais toutes les subventions ne sont encore pas rentrées. Nous
supporterons aussi sur ce budget l’achat 2023 de la piste d’accro gonflable.
Les frais de nos 3 premières compétitions sont un peu au-dessus
comparativement à ceux de l’exercice précèdent.
Nous présenterons très certainement cette année un exercice déficitaire,
mais notre trésorerie le permettra sans problème (merci à nos
prédécesseurs).
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Point licences

2 404 licences enregistrés à cette date, un record. Même si nous avons
encore un grand nombre de compétiteurs, l’augmentation émane surtout de
nos licences loisirs.
Constat : la plupart de nos clubs sont à saturation quant à leurs capacités
d’accueil, faire mieux signifierait « pousser les murs » de nos gymnases.

Assurance

Au regard des provisions que notre assureur doit faire, suite à 2 accidents
graves, la fédération, pour rester assurée, n’aura pas d’autres alternatives
que d’augmenter la part assurance de la licence de 3€. 



L’embauche de notre agente de développement, reste une charge que nous
n’avions pas dans les exercices précédents, mais on n’a rien sans rien et
son rôle n’est plus à démontrer.

L’organisation des stages vacances que nous avons projeté de faire dans
notre projet associatif et qui devait assurer une rentrée d’argent
significative, n’a pu encore se faire, il nous faudra y songer plus fortement
lors du prochain mandat.

Concernant le contrat pluriannuel signé avec le CG88, nous arriverons à
l’année 3 et nous toucheront pour la dernière fois les 4 000€.

À noter que Clothilde DAVAL s’est déjà prononcée pour prendre la
succession d’Adeline PILLOY au poste de trésorière du comité des Vosges
de Gymnastique, elles travaillent déjà ensemble cette saison.
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Point subventions

Le dossier PSF 2024 du CD88 a axé sa demande de financement sur les
compétitions, l’animation et les actions territoires.
Les clubs engagés au PSF cette saison à notre connaissance sont
Plombieres, Saint-Dié, Vittel et Epinal.
Date de clôture pour l’engagement des dossiers : 31/03/2024.

Chèques ZAP 88

Rappel : les chèques seront dématérialisés (10€/licences) à partir de
septembre 2024. Les clubs devront s’identifier sur le site du Conseil Général
dédié à cette opération (fonctionnement un peu similaire au pass sport).

Partenariat Egger

Par le biais d’Amandine ETIENNE, la société Egger pourrait devenir un
partenaire du CD88. Une convention de partenariat a été préparée par Lucie
PERRIN, Cyrille VINCENT et Jacques LECLERC, et présentée lors de cette
réunion. Deux niveaux de financement possibles : Or = 1 000€ et Argent =
500€ avec des prestations de visibilité différentes. Ces conventions seront
envoyées à la société Egger dès qu’elles seront prêtes.
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Partenariat Help Gym

Application qui s’adresse aux gymnastes et aux coachs pour la composition
des mouvements et des programmes d’entrainement. Sont disponible : une
version gratuite, une version gym 2.99€/mois et une version coach à
4.99€/mois.
Le créateur de l’application a contacté le CD88 afin de proposer un
partenariat. Un contact sera établi prochainement.

Dossier de partenariat

Un document « prospection » a été aussi rédigé pour la recherche d’autres
partenaires. Il sera diffusé prochainement.

Fixer date Assemblée Générale CD88

Date entérinée : vendredi 27 septembre 2024. Lieu et modalités restant à
définir.
Ce sera une AG élective ou l’équipe actuelle sera sortante et sera remplacée
par la nouvelle équipe fraichement élue. Ce ne sera pas un scrutin de liste,
mais un scrutin pluri nominatif. Des fiches seront envoyées à tous les clubs.
Reste à tous de se déterminer pour repartir pour un prochain mandat ou
non.

AG Elective FFGym : Election FFGym mode scrutin de liste samedi 23/11/2024

Election d’une nouvelle équipe FFGym avec la nouveauté de ce prochain
mandat : en plus des représentants des structure déconcentrées, les
présidents de clubs pourront voter (en distanciel pour les clubs, en
présentiel pour les CD).

AG Elective Grand Est : mode scrutin de liste

Prévue à Tomblaine, Samedi 11/01/2025 en présentiel



Compétitions : Retour sur les trois premières

RAS, les 3 premières se sont bien passées (Remiremont, Epinal et Vittel),
reste Charmes et Saint-Dié.

Organisation, plannings amont : 
Les clubs louent le professionnalisme et la réactivité de Cécile et de
l’équipe qui l’entoure (responsables juges, agente de développement, etc)

Pendant :
Les démos de nos disciplines autre que GAM, GAF et TEAM que l’on a
proposé ont été très appréciées (Parkour, GR, GAC, AERO).
La compétition de Charmes les 30-31/03 est lancée, restera à travailler sur
la finale départementale de Saint-Dié (02 juin) et déterminer les catégories,
les équipes ou les individuels qui composeront cette dernière. Il est d’ores
et déjà prévu une compétition de Parkour le même jour.
Constat : l’animation de nos compétitions, l’interactivité avec le public,
restent à travailler pour les rendre plus attractives encore mais l’ambiance
et les échanges entre clubs sont appréciés.

Voir quelques images ci-dessous

SPORTIF
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Retour sur la compétition de proximité à Vittel

L’édition de Vittel 2024 avec le club d’Epinal s’est bien passée et a été un
relatif succès.
Saint-Dié utilise ce programme mais en interne seulement.
Saint-Etienne-lès-Remiremont va utiliser ce programme d’ici quelques
semaines avec sa discipline GAC donc probablement en interne car c’est le
seul club vosgien à en proposer.



Retour sur la rencontre de Parkour et prévision de celle à venir

Dans les clubs, il a été constaté un décalage entre ce que les jeunes veulent
faire et ce que les entraineurs, pour des raisons de sécurité, leur demande
de faire. Il faut rester vigilant sur ce point, ne pas favoriser « la prouesse »
mais favoriser les enchainements de figures.

La deuxième édition de la rencontre départementale qui a eu lieu à Charmes
en janvier 2024 a plu. Le format de 4h était trop long, tant du côté des
gymnastes que des parents présents dans le public.

Une compétition est prévue pour la première fois avec le comité des Vosges
en juin 2024 à Saint-Dié. Le temps sera réduit à 3h. Communications à venir
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Stages GAM GAF : Point sur décembre + février et discussions sur avril

1 jour de stage GAF en décembre et 4 jours de stages GAM GAF en février
En GAF, la délocalisation sur Remiremont a été appréciée, tout comme celle
de la GAM à Plombières
Concernant la GAF, le point négatif serait que ces stages n’intéressent
encore pas tous les clubs, pour la GAM on peut aussi noter des manques
d’encadrants.

Retour sur la rencontre de TeamGym

En Teamgym : la demi-journée rassemblant Saint-Dié et Epinal en janvier
2024 s’est très bien passée. Cette discipline commence réellement « à
prendre » dans le département, 2025 verra Remiremont et Vittel rejoindre
l’aventure.

Est-ce qu'on aide financièrement les clubs qui organisent des
stages/rencontres ?

Les représentants des clubs présents à cette réunion ne jugent pas utile
d’être aidés, seules les aides à l’organisation des compétitions
départementales demeureront.

JugeGym après quelques mois d’utilisation

Première année d’existence de la plateforme, les clubs n’ont encore pas fait
leur de cette appli qui permet en plus d’engager les juges club, les prêts de
juges de club à club.
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RENCONTRE DE TEAMGYM

RENCONTRE DE PARKOUR

STAGES GAF DECEMBRE

STAGES GAM GAF FEVRIER



Projet Sportif du CD88

Le projet 2021-2024 sera évalué courant avril et remis à jour pour les
prochaines années. Avons-nous tout réussi ? Ce dernier sera discuté en
visio lors d’une prochaine réunion spécifique.

DÉVELOPPEMENT
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Visites de club - Point d’étape

Six clubs déjà visités pour cette saison pour la visite de club annuelle
(comme la saison passée). Cela plaît toujours autant, que ce soit aux clubs
ou au CD88 afin de faire un état des lieux, de se rencontrer, d’échanger,
d’avancer ensemble.

Cette saison, un nouveau projet a été proposé : Visiter une deuxième fois
chaque club volontaire lors d’une réunion de comité de club afin de faire
plus de rencontres et de mieux comprendre le fonctionnement des clubs.
Deux clubs volontaires pour cette saison pour le moment : Plombières et
Epinal

Assemblées générales des clubs

Un courrier spécifique sera adressé aux clubs pour connaitre leur date et la
demande sera faite lors des visites annuelles. En fonction des
disponibilités, le CD88 pourra apporter son soutien aux dirigeants.

SOP et JOP

Semaine Olympique et Paralympique 2024 du 02 au 06 avril sur la
thématique “Célébrer les jeux et les athlètes du monde entier”
D’après les retours, des actions seront faites à Epinal, Vittel et Saint-Dié

Journée Olympique et Journée Paralympique 2024 : Dates à venir



09

Point Qualiclub

Pas de nouvelle certification pour ce premier trimestre

Vittel travaille sur un nouveau projet associatif et vise le label BabyGym
Plombières ainsi que Thaon travaillent aussi sur leur projet associatif pour
viser l’argent
Charmes travaille également son projet associatif pour viser l’or
La Bresse devrait entrer dans la démarche tout comme Saint-Dié

Opération Gym Verte

En attente des directives fédérales. D’après un premier mail reçu
récemment, elle devrait avoir lieu du 15 au 30 juin 2024

Remerciements des acteurs de la gym vosgienne

Discussion sur la mise en place d’un évènement ciblé à ce propos
Nous avons chaque fin de saison une réunion CODIR que l’on élargie aux
présidents de club jusqu’à présent, avec un moment convivial en soirée

Décision a été prise de l’élargir aux juges N3-N4 actifs, aux formateurs et
encadrants des stages actifs (vosgiens). Les modalités de cette dernière
seront définies en fonction des retours, l’idée serait d’éviter le restaurant où
finalement très peu d’interactivité avec tous n’est possible.



COMMUNICATION
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Vidéos 23 24

Après les vidéos club de l’année dernière, Lucie PERRIN travaille sur des
vidéos « multiclubs », chacune associée à nos différentes disciplines. Par
exemple, une vidéo sur : “Qu’est ce que c’est la BABYGYM ?”

8 clubs sur 10 participent volontairement

Les tournages ont eu lieu du 12 février au 7 avril
Les montages se feront du 8 avril au 5 mai
Puis les clubs auront un temps pour vérifier les vidéos avant de les sortir au
grand public début juin 2024



GAF : Compétition de la catégorie Fed A Reg en individuel

Cette compétition n’est pas au calendrier 88, mais rien n’est jamais figé
dans le marbre. Ce niveau de compétition est du ressort du CRGGE, Cyrille
VINCENT et Jacques LECLERC présents dans ce dernier se proposent de
sonder l’état d’esprit des membres de celui-ci.

Jacques LECLERC (Secrétaire de séance)          Cyrille VINCENT (Président CD88)

Fin de la réunion à 21h00

QUESTIONS DIVERSES
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